

Prunus "Accolade"

## Prunus (Rosaceae)

### "Accolade" (P. sargentii "Accolade")



Origine: Angleterre. Petit arbre ou grand arbuste à feuilles caduques, à tête d'abord évasée, peu fournie et érigée; par la suite elle s'élargit et devient presque ronde, avec des branches externes légèrement retombantes. Feuilles elliptiques de 8-12 cm de long, aux bords dentelés, d'une couleur vert moyen; belle coloration jaune ou orange en automne. Fleurs précoces en Mars-Avril, de 4 cm de large et tendant à être doubles, d'un rose très lumineux à l'effet spectaculaire. Très peu exigeant en fait de terrain, il réclame une taille légère après la floraison (bien qu'il supporte mêmes les tailles plus rigoureuses). On peut l'utiliser isolément, en association dans les haies libres ou dans les groupes fleuris. Les branches coupées quand les fleurs sont en bouton s'épanouissent bien et durablement dans les vases.

Origin: England. Small deciduous tree or large shrub with a crown which is initially vase-shaped, sparse and upright, later broadening out until becomes round with the external branches bending downwards slightly. Elliptical leaves, 8-12 cm long, with dentate margins, medium green, turning a beautiful shade of yellow and orange in autumn. Early flowering in March-April, flowers are 4 cm wide, double and grouped in clusters, very bright pink producing a very spectacular effect. No particular requirements as regards soil, and needs to be lightly pruned after the flowering (even though it does withstand severe pruning). It can be planted as a free standing specimen, with other plants to form hedges or in flower borders. When the branches are covered in buds they can be cut and arranged in vases where the buds will open and stay in flower for quite a while.

#### Demi-tige, half standard

Clt.70	16/18
Clt.90	18/20

#### Tige, standard

Clt.18-25	8/10
Clt.90	14/16
Clt.110	16/18
Clt.130	18/20
Clt.230	20/25

### avium



Origine: Europe, Moyen Orient, Caucase. Arbre à feuilles caduques, à la large tête ovale ou arrondie; tronc droit à l'écorce brun rougeâtre, lustrée, marquée par des anneaux transversaux. Feuilles vertes de 6-15 cm de long, d'un ovale allongé. qui se teintent de jaune et d'ambre en automne. Très nombreuses fleurs blanches simples de 2,5 cm de large, réunies en bouquets; elles commencent à s'ouvrir un peu avant la feuillaison. Fruits: petites cerises rouges comestibles, sucrées ou aigre-douces. Très utilisé comme support de greffe pour ses congénères plus productifs. En Italie, on le trouve dans les bois jusqu'à la zone du hêtre, et ses fleurs forment au printemps des touches d'un blanc éclatant. Il pousse bien dans les terrains argileux, mais bien drainés.

Origin: Europe, the Middle East, Caucasus. Deciduous tree with broad, oval or round crown. Straight trunk with reddish-brown, shiny bark marked with transverse rings. Green leaves, 6-15cm long, oval-elongate, which turn yellow or amber in autumn. Numerous white flowers, simple, 2.5cm wide, grouped in clusters. The flowers begin to open just before the leaves. Fruit: small, red, edible cherries, sweet-and-sour. It is used a lot for grafting more productive congeners. In Italy it can be found in beech woods and in spring when it is in flower it stands out creating attractive splashes of white. Grows well in clay soil as long as it is well drained.

#### Tige, standard

3xtr.M	25/30
3xtr.M	30/35
3xtr.M	35/40

### avium "Plena"



Origine: France. Arbre à feuilles caduques, à la tête large, dense et arrondie; écorce brun rougeâtre lustrée. Feuilles ovoïdales vert foncé, de 6-15 cm de long. Fleurs blanc pur, doubles, de 2-3 cm de large, réunies en bouquets: elles s'épanouissent une à deux semaines après Prunus avium. Il ne fructifie pas, mais a les mêmes exigences de culture que Prunus avium.

Origin: France. Deciduous tree with broad, round, dense crown and shiny reddish-brown bark. Ovoidal leaves, dark green, 6-15cm long. White, double flowers, 2-3cm wide, in clusters which open one or two weeks after Prunus avium. Bears no-fruit and it has the same growing requirements as Prunus avium.

#### Tige, standard

3xtr.M	18/20
3xtr.M	20/25

Prunus "Accolade", Clt.130

Prunus avium

Prunus avium

**Prunus** (suite) (continued)

**cerasifera "Pissardii" (P. cerasifera "Atropurpurea")**



Origine: Etats-Unis. Grand arbuste ou petit arbre à feuilles caduques, à la tête arrondie et compacte; écorce violacée sur les jeunes branches. Feuilles ovales, de 5-7cm de long, de couleur rubis à leur apparition, puis rouge pourpre qui ne se décolore pas en été. Fleurs simples d'un rose lumineux, de 2,5 cm de large, sur le bois de l'année précédente; elles sont très nombreuses, commencent à s'ouvrir sur les branches nues et avec les premières feuilles, recouvrant littéralement la tête qui se change en un nuage rose spectaculaire. Fruits: petites prunes rouges comestibles en Août- Septembre, très décoratives mais occasionnelles. Il s'adapte bien à tous les terrains de jardin ordinaires, mêmes secs et graveleux, mais donne les meilleurs résultats dans les sols alluvionnaires frais et perméables. Il supporte la pollution, on l'utilise souvent pour boiser les routes pas trop larges. Les éventuelles tailles de maintien ou de formation doivent se faire tout de suite après la floraison.

*Origin: the United States. Large shrub or small deciduous tree with round, compact crown. The bark of the young branches is purplish-blue. Oval leaves, 5-7cm long, ruby when they appear, later they become reddish-purple and do not fade in summer. Simple flowers, bright pink, 2.5cm wide on the previous years branches. The flowers are numerous and begin to open on the bare branches and with the new leaves they literally cover the entire crown which becomes a breathtaking pink cloud. Fruit: small, red, edible plums in August-September, very decorative but sporadic. Grows well in all normal garden soil, even dry and stony, but it gives best results in cool, alluvial and permeable soil. Tolerates pollution and is used a lot as a street tree where the streets are not too wide. Any pruning to keep the growth under control or to shape the tree must be carried out immediately after the flowering.*

Touffe, bush

Cl.t.15	1,25/1,50
Cl.t.18	1,50/1,75
Cl.t.25-30	1,75/2,00
Cl.t.35-50	2,00/2,50
Cl.t.70	2,50/3,00
Cl.t.90	3,00/3,50
Cl.t.110-160	3,00/3,50
Cl.t.230	3,00/3,50
Cl.t.285	3,50/4,00

Demi-tige, half standard

Cl.t.15
Cl.t.18

Tige, standard

2xtr.M	6/8
2xtr.M	8/10
2xtr.M	10/12
3xtr.M	12/14
3xtr.M	14/16
3xtr.M	16/18
3xtr.M	18/20
Cl.t.18	6/8
Cl.t.25-30	8/10
"	10/12
Cl.t.35	12/14
Cl.t.50	12/14
Cl.t.70-90-110-130	14/16
Cl.t.110-130-160	16/18
Cl.t.160-230	20/25

**x cistena**



Origine horticole. Arbuste ou petit arbre à feuilles caduques, au port érigé, avec des branches serrées à l'écorce rouge vif. Feuilles rouge pourpre translucides, ovales ou elliptiques, de 3 à 6 cm de long. Fleurs simples rose pâle quand elles s'ouvrent en Avril, et qui deviennent aussitôt blanches. Fruits d'un rouge intense, comestibles. Il s'adapte à tous les terrains de jardin ordinaires, mais préfère les sols argileux. Il faut le tailler court après la floraison. Très belle plante pour des haies colorées.

*Origin: horticultural. Deciduous shrub or small tree with upright habit formed from dense branches with bright red bark. Translucent, purplish-red leaves from obovate to elliptic, from 3 to 6cm long. Pale pink simple flowers when they open in April, immediately turning white. Bright red, edible fruit. Grows well in normal garden soil but prefers clay soil. Requires hard pruning after the flowering. Excellent plant for coloured hedges.*

Mini-tige, mini standard

LV12
------

Demi-tige, half standard

Cl.t.15
Cl.t.18

Prunus cerasifera "Pissardii"



Prunus cerasifera "Pissardii"



Prunus cerasifera "Pissardii"



Prunus x cistena



Prunus fruticosa "Globosa"



Prunus (suite) (continued)

**fruticosa "Globosa"**



Origine: Sud Est de l'Europe, jusqu'à la Sibérie. Arbuste à feuilles caduques, aux nombreuses branches étonnamment courtes; greffé en tête il développe une ramure sphérique qui reste régulière sans nécessité de tailles. Feuilles elliptiques vert foncé, de 5-6 cm de long et 2-3 cm de large. Fleurs blanches simples en Avril. Fruits peu abondants, ressemblant à de petites cerises rouges, comestibles. Il lui faut des terrains assez fertiles, humides, même calcaires.

Origin: South eastern Europe to Siberia. Deciduous shrub with surprisingly short branches; when grafted at the top it will form a spherical crown which remains regular without pruning. Elliptic leaves, 5-6cm long, 2-3cm wide, dark green. White flowers, simple, in April. Fruit: not abundant, similar to red cherries, edible. Requires fairly fertile soil, moist and also calcareous.

Tige, standard

3xtr.M	14/16
3xtr.M	16/18
3xtr.M	18/20
3xtr.M	20/25

Clt.30	10/12
Clt.140	20/25
Clt.240	25/30

Prunus laurocerasus "Caucasica"



**laurocerasus "Caucasica",** Laurier du Caucase ou Laurier palme, Caucasica English laurel



Origine: Caucase. Arbuste persistant érigé, bien ramifié et touffu. Feuilles d'un ovale allongé, de 15-18 cm de long et 3,5-6 cm de large, d'un vert soutenu et lumineux sur le dessus, plus clair et opaque au revers, avec des bords légèrement dentelés. Fleurs blanches réunies en grappes érigées de 8-12 cm, en Avril-Mai. Fruits: drupes rondes et rouges de 1 cm de diamètre, qui deviennent d'un noir brillant à maturité. Il s'adapte à divers types de terrain, mais préfère des sols de modérément secs à humides, fertiles, de légèrement acides à alcalins. Il tolère toutes les expositions, mais s'il est planté à l'ombre il doit recevoir de la lumière indirecte. Il supporte des tailles rigoureuses et répétées, et c'est une des essences les plus répandues en Europe pour la formation de haies taillées ou libres. Il résiste aux basses températures; si une gelée intense endommage la partie aérienne, il produit des rejets vigoureux à partir du pied. Très décoratif en demi-tige ou même en haute tige, forme que nous avons récemment commencé à introduire avec d'excellents résultats.

Origin: Caucasus. Evergreen shrub, upright, well branched and dense. Oval-elongate leaves, 15-18cm long, 3.5-6cm wide, leathery, bright green on the upper side, paler and dull underneath, slightly toothed margins. White flowers grouped in upright clusters 8-12cm, in April-May. Fruit: round drupes 1cm in diameter, red and shiny black when ripe. Adapts well to different types of soil but prefers slightly dry to moist or fertile from slightly acid to alkaline. Tolerates all positions but in complete shade it requires plenty of light. Withstands severe and repeated pruning and all over Europe it is one of the most popular plants used for hedges, both clipped and left to grow freely. Withstands the cold and if it suffers damage from an unexpected hard frost it will vigorously form re-growth at the base. Very decorative shaped into a half standard and also as a standard, which we have recently began to produce with excellent results.

Touffe, bush

2xtr.M	0,80/1,00
2xtr.M	1,00/1,25
2xtr.M	1,25/1,50
2xtr.M	1,50/1,75
2xtr.M	1,75/2,00

Clt.3	0,40/0,60
"	0,60/0,80
Clt.10	0,80/1,00
Clt.15	0,80/1,00
Clt.18	1,00/1,25
Clt.18-25	1,25/1,50
Clt.30-35	1,50/1,75
Clt.35	1,75/2,00
Clt.70	1,50/1,75

Mini-tige, mini standard

LV9

Demi-tige, half standard

Clt.18 ø tête/crown	0,35/0,40
Clt.25 " " "	0,40/0,45
Clt.30 " " "	0,45/0,50
" " " "	0,50/0,55

Prunus laurocerasus "Caucasica"



Prunus laurocerasus "Caucasica"  
demi-tige, half standard, Clt.30



## Prunus (suite) (continued)

### laurocerasus "Etna"<sup>®</sup> ("Anbri")



Arbuste persistant très ramifié, érigé et élargi, presque arrondi à l'âge adulte. Feuilles coriaces d'un vert sombre lustré, ayant jusqu'à 13 cm de long et 6,5 cm de large, ondulées et à peine dentelées sur les bords; les jeunes feuilles sont vert plus clair, nuancées de rouge bronze quand les bourgeons s'épanouissent. Fleurs blanches en bouquets de 20 cm de long, suivies de fruits noirs à maturité. Selon le pépiniériste qui l'a obtenu, il est plus rustique que *Caucasica* et *Rotundifolia*. Adapté pour former des haies, en exemplaires solitaires ou par groupes. Il tolère l'atmosphère polluée des zones industrielles.

*Evergreen shrub, well branched, upright, broad and almost round when adult. Glossy, dark green, leathery leaves up to 13cm long and 6.5cm wide, undulate and slightly toothed margins. The young leaves are pale green tinged with russet when the shoots open. White flowers in racemes 20cm long, followed by fruit which is black when ripe. According to the breeder, it is hardier than *Caucasica* and *Rotundifolia*. Suitable for hedges, as a free standing specimen or planted in groups. Tolerates pollution in industrial areas.*

#### Mini-tige, mini standard

LV9  
LV12

#### Sur tige de 1,20/1,40m, 1,20/1,40 m clear stem

Cl.t.30 ø tête/crown 0,50/0,60

### laurocerasus "Otto Luyken", Otto Luyken English laurel



Origine: Allemagne. Arbuste persistant au port élargi et compact. Feuilles elliptiques étroites de 8-10 cm de long et 2-3 cm de large, d'un vert sombre lustré. En Avril-Mai, fleurs blanches en épis. Exigences de culture comme *P. laurocerasus "Caucasica"*.

*Origin: Germany. Evergreen shrub with broad and compact habit. Narrow elliptical leaves 8-10cm long, 2-3cm wide, glossy dark green. White flowers in spikes in April-May. Growing requirements: the same as *P. laurocerasus "Caucasica"*.*

#### Touffe, bush

2xtr.M	0,40/0,50
2xtr.M	0,50/0,60
2xtr.M	0,60/0,70
3xtr.M	0,70/0,80
3xtr.M	0,80/1,00

Cl.t.15	0,40/0,50
"	0,50/0,60
Cl.t.18-25	0,60/0,70

#### Demi-tige, half standard

Cl.t.25 ø tête/crown	0,40/0,45
Cl.t.30 " " "	0,50/0,60

### laurocerasus "Rotundifolia", Laurier-cerise à feuilles rondes, Rotundifolia English laurel



Origine: France. Arbuste persistant érigé et dense; il s'élargit avec l'âge et devient arrondi. Feuilles coriaces en large ellipse ou ovales, de 9-12 cm de long et 5-7 cm de large, à la pointe plus ou moins arrondie (d'où son nom), d'un vert plus clair que *P. laurocerasus "Caucasica"*, mais aussi brillantes et dentelées sur les bords. Fleurs, fruits, exigences de culture: comme *P. laurocerasus "Caucasica"*.

*Origin: France. Evergreen shrub, upright and dense. With age it spreads out and becomes round. Elliptical to oval leaves, 9-12cm long, 5-7cm wide, the tip is roundish (hence the name), leathery, paler green than *P. laurocerasus "Caucasica"* but just as glossy and toothed at margins. Flowers, fruit and growing requirements: the same as *P. laurocerasus "Caucasica"*.*

#### Touffe, bush

2xtr.M	0,80/1,00
2xtr.M	1,00/1,25
2xtr.M	1,25/1,50
2xtr.M	1,50/1,75

Cl.t.3	0,40/0,60
"	0,60/0,80
Cl.t.12-15	0,80/1,00
Cl.t.15	1,00/1,25

Prunus laurocerasus "Etna"<sup>®</sup>



Prunus laurocerasus "Otto Luyken"



Prunus laurocerasus "Otto Luyken"



Prunus laurocerasus "Rotundifolia"

